
 

 

 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 平成 30年 9月 25日（火）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 平成 30年 9月 25日（火）午前 10時 37分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 
議案第 45号 平成 30年度邑楽町教育委員会点検評価報告書におけ 

  る有識者の委嘱について 

その他 

１）全国学力・学習状況調査結果について 

２）後期学校訪問指導について 

３）平成 30年 10月行事予定について 

４）次回教育委員会について 

５）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    黒澤 幸男 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志  

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

 

生涯学習課長   半田 康幸 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳  



 

会議録 

議長（藤江） 

 

ただ今より、9月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

黒澤委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。 

9月 1日、2日は中央公民館開館記念式典がありました。オープニングイ

ベントでは 2 日間で、約 5,500 人の皆さんに来場いただき、素晴らしい

イベントができたと思っております。太田東高校のチアリーディング部

も素晴らしかったです。3日は課長会議と管内校長会が行われました。4

日～14日までが、議会の 9月定例会ということで、私も初めて出席させ

ていただきました。議員さんからは、教育長としての教育方針、学校教

育及び生涯学習の課題と改善策などについてのご質問がありました。教

育長の方針としては、1つ目は教育委員会事務局のさらなる活性化を図る

こと、2つ目は学校長のリーダーシップを発揮できるように、経営方針に

対して全面的に協力すること、3 つ目は定例教育委員会の充実を図るこ

と、4つ目はスポーツ推進の支援を充実させることについてお答えしまし

た。学校教育の課題としましては、1つ目は児童生徒の安心安全な学習環

境の整備、2つ目は児童数、生徒数の減少に伴う課題についてお答えしま

した。生涯学習課の課題としましては、1つ目は中央公民館の今後の事業

運営、2つ目はジュニアリーダーの養成、3つ目は図書館来館者の減少対

策、4つ目はスポーツ推進委員の活動支援と体育施設の整備、スポーツ競

技団体の支援についてお答えしました。そのほかにも、中野小学校敷地

内の通路について、全国学力調査について、高島地区にある松本古墳群

についてのご質問がありました。5日はスポーツ推進委員連絡協議会の会

議がありました。8 日はおうら寄席が中央公民館でありました。11 日は

福祉パレードがありました。15日は邑楽町平和展が中央公民館でありま

した。19日は中学生の税に関する作文審査会ということで、32編の作文

を審査しました。実体験をもとにした作文もありよかったです。同日に

東毛地区社会教育委員研究集会が中央公民館でありました。21日は人権

教育主任会議がありました。22日、23日は中央公民館まつりがありまし

た。教育長事務報告は以上になります。 

 



 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

議長（藤江） 

 

教育委員（岡

田） 

学校教育課

長（中繁） 

議長（藤江） 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最

初にお諮りしますが、議案第 45 号平成 30 年度邑楽町教育委員会点検評

価報告書における有識者の委嘱については委員委嘱等案件のため、その

他の 1)全国学力・学習状況調査結果については県内では結果の公表をし

ていないため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項

及び第 8 項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ご

ざいませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。議案第 45 号平成 30 年度邑楽町教育委員会点検評

価報告書における有識者の委嘱について、その他の 1)全国学力・学習状

況調査結果については非公開にし、公開案件審議終了後に協議します。

それでは、その他の 2）後期学校訪問指導に伴う授業公開について、中繁

学校教育課長説明をお願いします。 

 

平成 30年度の管内幼稚園、こども園、小・中学校後期訪問指導における

授業公開のご案内です。明日 9 月 26 日（水）の長柄幼稚園から、11 月

19日（月）の邑楽南中学校まで行われます。都合のつく範囲でご出席く

ださい。よろしくお願いいたします。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。 

 

後期については、幼稚園は授業参観をしているのですか。 

 

前期はありませんでしたが、後期はあります。 

 

ほかにありますか。ないようですので、次にその他の 3）平成 30 年 10

月行事予定について、中繁学校教育課長・半田生涯学習課長説明をお願

いします。 

 

学校教育課の 10月の主な予定行事を読みあげる。 



 

 

会議録 

生涯学習課

長（半田） 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

教育委員（岡

田） 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

生涯学習課の 10月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、その他の 4）次回

の教育委員会についてですが、10月 29日（月）午前 9時 30分からでど

うでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 10月 29日（月）午前 9時 30分から行うこ

とに決定しました。次にその他の 5)その他について、何かありましたら

お願いします。 

 

小学校の子どもたちのランドセルが重たいということで話題になってい

ますが、邑楽町ではどうですか。 

 

学校では教科書や教材を全て持って帰るようにはしていないと思いま

す。この件につきましては、学校長に確認したいと思います。ほかにあ

りますか。ないようですので、ここで公開案件は終わりにします。次に

非公開案件に入ります。議案第 45 号平成 30 年度邑楽町教育委員会点検

評価報告書における有識者の委嘱についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

議案第 45 号平成 30 年度邑楽町教育委員会点検評価報告書における有識

者の委嘱についてを提案どおりに決定します。 

次にその他の 1)全国学力・学習状況調査結果についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 9月の教育委員会を閉会します。 

 

 


